

ÖAMTC Stützpunkt Saalfelden
Gewerbebau



Fassadenberatung
Ausschreibung

Als Unterstützung für die Architekten wurde von gbd projects kurzfristig das LV erstellt. Die Leitdetails sind vergleichbar zu anderen ÖAMTC-Stützpunkten, z.B. Salzburg Stadt. Neben der Begutachtungs- und Reparaturhalle gibt es einen Bürobau. Beide Bauteile sind durch die gezielte Anwendung von Standardprodukten in sich stimmig und architektonisch attraktiv ausgearbeitet.

Bauherr: Salzburger Automobil-, Motorrad u. Touring- Club
Auftraggeber: SNP architekten
Architektur: SNP architekten
Objektstandort: Saalfelden, AT
Ausführungszeitraum: 2017 – 2019

